

NUEVOS COLABORADORES ESPECIALES

Dr. Carlos Cambra Hernández (Estado Aragua)



Abogado de la Universidad de los Andes, mención Cum Laude. Especialista en Derecho Penal de la Universidad Bicentenaria de Aragua y en Derecho Procesal de la Universidad Católica Andrés Bello. Doctor en Educación en la Universidad Pedagógica Experimental Libertador. Doctorando en Ciencias, Mención Derecho en la Universidad Central de Venezuela.

Diplomados en Investigación Criminal y Ciencias Forenses, en Capacitación Pedagógica para Profesionales no Docentes, en Formación Docente en Entornos Virtuales de Aprendizaje. Realizó el Taller Express para la Pedagogía en Línea impartido por el Banco Interamericano de Desarrollo / Instituto Interamericano para el Desarrollo Económico y Social. Ha sido Docente de pregrado y postgrado en varias universidades nacionales como la Universidad de Carabobo y la Universidad Nacional Experimental de los Llanos Centrales Rómulo Gallegos, así como en la Escuela Nacional de Fiscales del Ministerio Público. Coordinador de Diplomados de la Facultad de Ciencias Jurídicas y Políticas de la Universidad Bicentenaria de Aragua. Autor de artículos de investigación, Ponente, organizador y moderador de diplomados, cursos y jornadas.

Director de la Escuela de Derecho y Director del Instituto de Altos Estudios Dr. Óscar Cambra Núñez de la Universidad Bicentenaria de Aragua, docente de pregrado y postgrado en dicha universidad, facilitador en distintos grupos académicos y fundador-director de Bloque Cambra, Despacho de Abogados.

Dra. Aiskel Andrade Mantilla (Estado Bolívar)

Licenciada en Ciencias Políticas y Administrativas de la Universidad Central de Venezuela, mención Administración Pública. Especialista en Planificación y gestión Gubernamental. Instituto Venezolano de Planificación. Abogado, Universidad Gran Mariscal de Ayacucho. Master en Derecho Político, Universidad Nacional de Educación a Distancia de España. (Mención: Sobresaliente). Doctora en Derecho de la Universidad Nacional de Educación a Distancia de España. (Mención Sobresaliente Cum Laude) (Recomendación de publicación de Tesis).

Fue Investigadora Planificación del Desarrollo Regional en la Gerencia de Investigación y Planificación Regional CVG. Fue Directora de Planificación y Presupuesto Gobernación del estado Bolívar y fue Subcontralora General del estado Bolívar.

Directora del Centro de Estudios Regionales de la UCAB Guayana desde 2016. Profesor asociado de pregrado y postgrado en la facultad de Derecho de la Universidad Católica Andrés Bello desde 2000 hasta la actualidad. Profesor de pregrado y postgrado de la Universidad Gran Mariscal de Ayacucho (2014-2017). Miembro de la Red Iberoamericana de Observación Territorial. Coordinadora del observatorio de la Región Guayana desde 2022. Investigadora grupo de Bienestar humano y desarrollo local.

Dr. Vladimir Villalba Rodríguez (Estado Carabobo)



Abogado egresado de la Universidad Católica Andrés Bello. Especialista en Derecho Procesal Civil de la UCAB. Egresado del XXVI Programa de Gerencia para Abogados del Instituto de Estudios Avanzados de Administración, y egresado con honores de Tulane University of Louisiana, Nueva Orleans, Estados Unidos de Norteamérica, con el título de *Master of Laws (LL.M., with distinction)*.

Ha sido abogado auxiliar de la Sala de Casación Civil de la Corte Suprema de Justicia de Venezuela y abogado relator de la misma Sala. Ha sido Asistente de la Cátedra de Derecho Procesal Civil de la Universidad Católica Andrés Bello y Profesor Invitado de la Cátedra de Procedimientos Especiales Contenciosos y Casación Civil de la misma Universidad. Fue abogado redactor del Código de Procedimiento Civil de Venezuela publicado por Editorial Lec, C.A. en Caracas. Instructor en materia de Arbitraje y Derecho Mercantil en el Centro de Formación Forense del Colegio de Abogados del Estado Carabobo.

Es miembro principal del Comité Central de la Cámara Venezolana Americana de Industria y Comercio desde 2001. Desempeñó cargos de Director Principal de la Asociación de Ejecutivos del Estado Carabobo. Director Principal de la Cámara de Industriales del estado Carabobo y Presidente de su Comisión de Asesoría Jurídica.

Dra. Nelly Cuenca de Ramírez (Estado Lara)



Abogado de la Universidad Central de Venezuela. Doctora en Derecho de la Universidad del Zulia. Postgrados en Derecho Mercantil, Procesal, Laboral y Administrativo en la Universidad Católica Andrés Bello. Postgrado en Derecho Tributario Especial en la Universidad de Salamanca, España.

Jefe del Departamento de Derecho del Decanato de Ciencias Económicas y Empresariales, Universidad Centroccidental Lisandro Alvarado, Venezuela. Docente titular pre y postgrado, investigadora y extensionista comunitaria, fundamentalmente en las áreas relacionadas con Fundamentos de Derecho, Fundamentos legales de la tributación, Negociación, Mediación, Derechos Humanos, Estrategias anticorrupción, Cultura de paz, Teoría del conflicto, Justicia transicional.

Diseñadora, fundadora, docente y miembro, del Consejo Directivo del Centro de Resolución de Conflictos del Colegio de Abogados del Estado Lara, hoy Oficina Inmobiliaria del Primer Circuito de Registro Público del Municipio Iribarren del Estado Lara 2001. Miembro del Comité de Dirección del Foro Mundial de Mediación y su representante para Venezuela, 2007. Presidenta del Comité Organizador de la Conferencia Internacional del Foro Mundial de Mediación, realizada en Venezuela en el año 2009; su representante en la Conferencia Internacional en Asia Pacífico, realizada en Singapur, 2009. Presidenta de su Comité científico en la IX Conferencia internacional realizada, en Montreal, Canadá. 2017. Promotora de la Coalición Anticorrupción en el estado Lara, programa de Transparencia Venezuela: www.coalicionanticorrucion.com, www.transparencia.org.ve.